

Ricarda-Huch-Schule

Kooperative Gesamtschule mit Orientierungsstufe und Gymnasialer Oberstufe
im Zentrum der Universitätsstadt Gießen

- Zertifizierte Kulturschule des Landes Hessen ■ Schwerpunkt Sport ■ Umweltschule
■ MINT-freundliche Schule ■ Schule 3.0 - Zukunftstechnologien in den Unterricht



Gießen, den 27.05.2021

Liebe Schulgemeinde,

die ersten Schüler*innen sind wieder in voller Klassenstärke im Präsenzunterricht, und bei den gleichbleibend sinkenden Inzidenzzahlen wird die nächste Lockerung möglich. Es gibt momentan zwei mögliche Szenarien, die von der Inzidenz der nächsten Tage abhängen:

1. Die unter 50. Das bedeutet, die Schulen kehren am Montag, den 31.05.21 in den Präsenzunterricht zurück.
2. Die Inzidenz steigt zwischenzeitlich wieder über 50, bleibt aber unter 100: Das bedeutet, die Schulen kehren nach dem langen Wochenende, am Montag, den 07.06.21 in den Präsenzunterricht zurück.

Für beide Szenarien bedeutet das: auch die Schüler*innen der Jahrgangsstufen 7 bis 11, die bisher noch im Wechselunterricht waren, kommen wieder als ganze Gruppen täglich in die Schule.

Sobald das Schulamt entschieden hat, geben wir die Information weiter.

Den Start der AG verschieben wir auf frühestens 07.06.2021. Der Kioskbetrieb läuft seit Dienstag, 26.05.2021 und Mittagessen für die Schüler*innen der Orientierungsstufe wird ab Dienstag, 01.06.2021 angeboten.

Da wir eine kurze Woche haben sind die Testungen der Schüler*innen nur am Montag (und Dienstag für den Fall weiteren Wechselunterrichts) notwendig.

Viele Grüße.

Peer Güßfeld (Schulleiter)

